



Beim Tag der Studierenden 2013

Am Tag der Studierenden erwarten angehende Mediziner spannende Einblicke in das Berufsfeld der Orthopädie und Unfallchirurgie. Er findet jedes Jahr im Rahmen des Deutschen Kongresses für Orthopädie und Unfallchirurgie ([DKOU](#)) statt.

Das [Junge Forum O&U](#) der Deutschen Gesellschaft für Orthopädie und Unfallchirurgie (DGOU) führt die Studierenden durch die Welt der Wissenschaft und Forschung, begleitet sie in Diskussionen zur Berufspolitik und führt sie durch die Industrieausstellung. Zudem haben die Nachwuchsärzte auch Gelegenheit, die Kongresspräsidenten kennen zu lernen, ihnen Fragen zu stellen und mit ihnen zu diskutieren.

[Mehr zum Tag der Studierenden der DGOU](#)